
令和６年１月１８日見守り活動報告 

ご協力の皆様ありがとうございました。生徒の安全のため、１年度に１回以上参加くださるようお願いいたします。 

七次台中学校ＰＴＡ見守り応援プロジェクト 

 

学校からも通学時についての指導をお願いしますが、 

ご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。 

安全な登下校があっての学校生活です。 

見守り応援活動やお気づきのことなど皆さまのご協力をお願いいたします。 

見守り箇所 報告内容 

①グレイドルガーデン内交差点 無回答１件 

②清水口３丁目～七次台１丁目緑道

交差点 
無回答１件 

④グランメッセ東側理髪店付近交差

点 

皆、挨拶や会釈をしてくれました。今日の下校時は、危険を感じるような

場面はありませんでした。 

挨拶がみんな出来ていました！ 

⑤風間街道諏訪神社前交差点 

寒さが厳しいなかでも生徒達は挨拶して元気いっぱいな様子でした。車

道に飛び出す事なくルールに従って通学していました。 

白井幼稚園前の横断歩道で歩行者信号が青だったので対向車は赤信

号で止まっていましたが、前を走っていた遅い自転車を抜かそうと後ろ

から来た自転車が車道に思い切りはみ出して走行したのでヒヤリとしま

した。 

神社前の交差点で乗っていた自転車から降りて押して歩道を歩く子、徒

歩の友だちと一緒に自転車を押して歩いている子が数名いてうれしかっ

たです。 

⑧学区内通学路で①～⑦以外の場

所 

遠山珈琲から中学校の周辺を見守りしてきましたが、皆、特に危険な歩

き方などせず元気な挨拶もあり不審者等も見かけませんでした。 

短時間でしたが挨拶を返してくれる生徒が多かったです。 

自転車通学の子達のヘルメット着用率が半分ぐらいな気がしました。 

学校から少し離れた位置だったからか、途中で外しているのかと… 

遊歩道や歩道をきちんと歩いていました。 

横断歩道は 1度止まって安全確認して渡っており、車も横断歩道前で

減速している様子が見られました。 

清水口三丁目緑道交差点、セブンイレブン清水口前交差点から駅方面

を見守り巡回しました。出遅れてしまい 10名ほどしかみかけませんでし

たが、問題なく下校していました。 

無回答４件 


